

COPINAGE

► Questions laïques

Le Comité Laïcité République – soutenu par Laïcart, Forces laïques, Viv(r)e la République, l'Observatoire de la laïcité de Saint-Denis, associations engagées dans le combat laïque au quotidien et actives sur les réseaux sociaux – a décidé d'interpeller les candidats à l'élection présidentielle sous la forme de courts témoignages vidéo, mis en ligne chaque semaine et qui se terminent par : « *Et vous, candidats, que proposez-vous pour résoudre cette question ?* »

En ligne à ce jour, Céline Pina, ex-conseillère régionale PS d'Île-de-France, qui demande quand vont cesser les discours clientélistes, Ghada Hatem, médecin hospitalier et gynécologue engagée, en attente de propositions précises pour garantir la laïcité à l'hôpital, Laurence Marchand-Taillade, présidente de Forces laïques, qui interpelle les élus de la République sur leurs liens avec les dignitaires religieux, et Élisabeth Badinter, philosophe, avec une question plus que d'actualité : quelles mesures seront prises pour protéger la laïcité ? Ce programme vidéo intitulé « Quelques grammes de laïcité dans un monde de radicalité » sera diffusé jusqu'à la fin du mois de juin car, après la présidentielle, il y aura les législatives. Des députés seront élus pour répondre à ces questions. Du moins, on l'espère.

Mk

• laicite-republique.org (rubrique « culture – vidéos »).

LE N'A
MAIS
UNE
FRÈ
RT LE
AGE,
N'AI-
RIEN. »
FUE

W
AME,
RE-
PAS
UN
MRE
SES
TS,
!!

LA
DÉTÉ
QUE,